



Nombre del alumno: Yedid Pérez Ocampo

Nombre del profesor: Lic. Martha Laura Ugalde Pérez

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Estados y Políticas Sociales

Grado: Tercer Cuatrimestre

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 09 de junio de 2020.

ESTADOS DE BIENESTAR

Estado Liberal al Estado de Bienestar

A lo largo del siglo XIX hasta la Segunda Guerra Mundial, los Estados occidentales van a sufrir una transformación radical, pasando de Estados liberales (del laissez-faire o "mínimo") a "Estados Sociales" o "Estados de Bienestar"

Surgimiento de la protección social

Los Estados liberales durante el siglo XIX, en el contexto de la revolución industrial y el desarrollo de la producción capitalista, se vieron enfrentados a una serie de problemas sociales principalmente vinculados a la precarización de algunos sectores de la sociedad

La influencia de los conflictos internacionales y el plan Marshall

En este proceso de extensión de los derechos y de corrección de los efectos negativos de el mercado autorregulado, adquirieron singular importancia las fases de conflictos belicos entre estados.

La ciudadanía y la extensión de derechos

Las reivindicaciones sociales que cautelaban los estados de bienestar y su implementación según el gobierno de turno en Europa se explica en las conferencias Ciudadanía y clase social, del sociólogo Thomas Humphrey

Durante los años posteriores a la segunda guerra mundial entre 1945 y 1950 el estado de bienestar se convirtió en una realidad constitucionalizada en la mayor parte de los países capitales occidentales

El Consenso del Estado de Bienestar Keynesiano

Tras la Segunda Guerra Mundial, el capitalismo se reconstruye de la mano de la democracia en forma consensuada. Pero, que para que se haya producido esta compatibilidad entre el capitalismo y la democracia, han tenido que surgir y desarrollarse dos principios mediadores: por una parte, los partidos políticos de masas y la competencia entre partidos y, por otra parte, el desarrollo de modelos económicos de corte keynesiano.